



## Desmiente Delfina Gómez estar enferma

### REDACCIÓN CAPITAL

Después de los rumores de que la aspirante de Morena a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez, estaba enferma, apareció junto con Horacio Duarte, ex titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México.

En un par de publicaciones de redes sociales, los morenistas anunciaron que se encontraban trabajando juntos y acusaron a la oposición de emprender una guerra sucia en su contra

"Hoy estuve trabajando arduamente con la maestra Delfina Gómez. La oposición ya empezó con su guerra de lodo. Aquí lo único enfermo es el Estado de México por el cáncer de la corrupción. Ya no hallan ni qué inventar. Vamos con todo a la #Batalla-Maestra", escribió Duarte en su cuenta de Twitter.

Por su parte, la virtual candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena acusó a sus detractores de mentir para perjudicarla.

"Tenemos una nueva tarea: llevar la transformación al Estado de México. Las falsedades y mentiras ya nadie les cree. No nos distraen, estamos trabajando con muchísimo entusiasmo porque se viene lo mejor para el pueblo mexiquense", escribió.

Además de la enfermedad de la morenista, comenzó a circular el trascendido de que existía división en las filas de Morena luego de que Delfina Gómez fue nombrada virtual candidata.

El rumor de la enfermedad de Delfina se acrecentó cuando Horacio Duarte dejó la Administración de Aduanas de forma repentina. El día de su despedida en Palacio Nacional, el presidente López Obrador anunció que Duarte cumplirá "con una tarea" en el Estado de México.

En su momento, Horacio Duarte fue una de las "corcholatas" para la gubernatura del Estado de México, pero quedó posicionado en el cuarto lugar de las encuestas.